

Festliches Weihnachtskonzert



Kirche Herbruggen. Carmen Schneller begleitet Fabian Heynen am E-Piano.

FOTO ZVG

HERBRUGGEN | Rund ein halbes Hundert Zuhörerinnen und Zuhörer kamen am Abend des Stephanstages in der Pfarrkirche Herbruggen in den Genuss eines festlichen Weihnachtskonzertes. Fabian Heynen sang alte Weihnachtslieder in deutscher, englischer, französischer und lateini-

scher Sprache. Begleitet wurde er an der Orgel und am E-Piano von Carmen Schneller. Dazwischen las Marianne Pfaffen besinnliche Texte. Eher selten, dass die Kirche in Herbruggen auch für einen kulturellen Anlass genutzt wird – dies sollte eigentlich mehr der Fall sein. | wb